



Regionaljournal Steiermark



Strasser knackt 24h- Rad Weltrekord in Zeltweg

Christoph Strasser hat die nächste unglaubliche Marke in seiner Karriere in der Tasche! Er knackt auf einer 7,58 Kilometer langen Rundstrecke in Zeltweg den 24-Stunden-Weltrekord am Rad und absolviert insgesamt 1.026,215 Kilometer, das ergibt eine unglaubliche Durchschnittsgeschwindigkeit von 42,75 km/h über die gesamte Dauer.

Die alte Bestmarke von 914 Kilometern, gehalten vom Slowenen Stanislav Verstovsek, verbessert der 38-jährige Leobener damit trotz widriger Umstände im strömenden Regen um mehr als 100km. Auch der Zeitrekord für 1.000 Kilometer fällt, diese Marke knackt Strasser nach 23:18:20 Stunden und ist damit um über 5:32 Stunden schneller als der alte Rekordhalter. Während der gesamten 24 Stunden muss Strasser nur viermal für insgesamt zwei Minuten anhalten: Zwei Kleidungswechsel und zwei Reifenschäden. "Ich bin so froh und glücklich und dankbar, dass ich es trotz des Wetters geschafft habe. Die Stimmung war so super und die Zuschauer haben mich unglaublich motiviert", sagt Strasser. Er mache diesen Sport seit zwanzig Jahren, das Ernährungskonzept sei der Schlüssel zum Erfolg gewesen. "Ich habe immer von dieser magischen Grenze geträumt und heute ging ein Traum in Erfüllung."

